



Caudé

## Aprobada la licitación de un nuevo hangar en el aeropuerto

EL PERIÓDICO  
TERUEL

**T** El consorcio que gestiona el aeropuerto de Teruel, situado en el núcleo de Caudé, aprobó ayer la licitación de la construcción de un nuevo hangar, con un coste de 780.000 euros, y la mejora de las instalaciones de fibra óptica de la terminal.

El nuevo hangar servirá para dar servicio a varias empresas instaladas en el aeropuerto, además de al cliente principal, Tarmac, que gestiona el mantenimiento de los aviones estacionados, según explicó el consejero de Vertebración del Territo-

rio, Movilidad y Vivienda del Gobierno de Aragón, José Luis Soro.

El hangar se construye «a petición de los clientes» del aeropuerto, según el consejero, con unas dimensiones de 40 metros de largo por 40 de ancho y una altura de 13 metros. En su interior también podrán estacionarse aviones, a pesar de ser más pequeño que el actual, junto al que se ubicará.

El hangar se costeará con recursos del consorcio y también se pedirá ayuda al Fondo de Inversiones de Teruel (Fite) puesto que se destina a «proyectos emblemáticos y estratégicos», tal y como recalcó Soro.

En la reunión también se



GOBIERNO DE ARAGÓN

►► Momento de la reunión del consorcio mantenida ayer.

aprobó invertir 70.000 euros para mejorar la conexión de fibra óptica del aeropuerto, además de aprovechar para hacer balance del año 2015, que ha ido de maravilla», en opinión del consejero.

Actualmente, en el aeropuerto hay estacionadas 76 aeronaves,

con lo que se hace más apremiante si cabe la ampliación de la campa de estacionamiento, cuyas obras está previsto que comiencen a principios de año. Esta ampliación, manifestó Soro, permitirá duplicar el número de aeronaves que podrán estacionarse en la instalación. ≡